

Domingo 9 de Agosto de 2015

## **LA VOZ INTERNACIONAL**

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



### **HÉCTOR CONSTANT ROSALES NOTAS INTERNACIONALES EL PETRÓLEO QUE NOS (DES) UNE**

Primero con el Pacto de San José, y luego con mucho mayor ahínco con el nacimiento de PetroCaribe, Venezuela desarrolla desde hace años una política sostenida de cooperación energética hacia el Caribe insular y continental. En los últimos años, el petróleo buscó ser un instrumento para fortalecer la integración y darle un rostro social, como lo demuestran los más de 90 proyectos actualmente en ejecución del Fondo social ALBA-Caribe. Pero esta política de beneficios energéticos compartidos se opone a los intereses de grandes compañías petroleras transnacionales que siembran discordias en la región. Hoy quieren que el petróleo nos desuna. Hay que evitarlo.